



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

CIENTÍFICA
UNIVERSIDAD CIENTÍFICA DEL SUR

¡Feliz 24° Aniversario Facultad de Ciencias de la Salud de la UCSUR!

5 DE FEBRERO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda muy cordial y fraternalmente a la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Científica del Sur – UCSUR, con motivo de celebrar el 24° de creación institucional este 5 de febrero. En nombre de las facultades de medicina de país, hacemos extensivo nuestro saludo al Dr. Claudio Peña Soto, Director de la Facultad; así como al Dr. Jordi Grau Monge, Director Académico de la Carrera de Medicina, al personal docente, directivos y alumnado de esta facultad; al tiempo que reiteramos el compromiso de seguir fortaleciendo la calidad de la Educación Médica al servicio de la salud del país.

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam-peru/)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)